



München 10.10.2022

Information über verzögerte Postzustellung beim LKV Bayern

Sehr geehrte Damen und Herren,

in den vergangenen Monaten kam es beim LKV Bayern bei der Postanlieferung bereits vereinzelt zu Unregelmäßigkeiten. Dies hat sich seit letzter Woche noch intensiviert und die Postlieferung fiel in der Kalenderwoche 40 fast komplett aus.

Durch diesen Umstand kann es u. a. bei den landwirtschaftlichen Betrieben, die ihre Tiermeldungen per Karte über das LKV Bayern tätigen, zu Meldeverzögerungen und so auch evtl. zu Meldefristverletzungen kommen.

Bisher dauerte der Versand von Rinderpässen oder angeforderten Passwörtern durch das LKV Bayern 2-3 Werktage. Diese sind nun laut Rückmeldungen der Betriebe bis zu 14 Tage unterwegs.

Das LKV Bayern hat bereits die Ministerien und auch die Aufsichtsbehörde der Deutschen Post eingeschaltet und arbeitet mit Hochdruck an einer Lösung des Problems.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Zeller

Abteilungsleiter

Tierkennzeichnung und -Registrierung

Tel.: 089 544 348 71

Fax: 089 544 348 70

E-Mail: vvvo@lkv.bayern.de